

Gérard Nicolas, 2^e à Vérossaz

Au volant d'une rutilante Ford Escort WRC qu'il étrennait pour l'occasion, Gérard Nicolas s'est classé 2^e, dimanche dernier, de la course de côte Massongex-Vérossaz, dans la classe de plus de 3000 cmc du groupe E1. Au scratch, le pilote de l'Ecurie Sporting de Romont a terminé 4^e. Son camarade d'écurie Fabrice Oulevey, lauréat en IS du slalom qui se disputait la veille sur le même tracé, a pris, lui, la 2^e place en IS jusqu'à 2000 cmc derrière l'Opel Kadett de Fritz Erb.

En formule jusqu'à 1400 cmc, 3^e rang (sur cinq) pour Nikolaï Dougoud, malgré un embrayage défectueux sur son GDS Spyder à moteur de moto. Le Glânois a devancé Bruno Jacquin, de l'Ecurie des Lions d'Attalens. GL